
4 Pièces

129 m²

Réf. 82407789

4 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Croisette, dans l'une des résidences les plus prestigieuse de la

Croisette, magnifique appartement traversant 4 pièces de 130 m² situé

au 6ème étage avec une vue mer panoramique exceptionnelle sur toute

la  baie  de  Cannes.L'appartement,  prestigieusement  rénové,  est

composé  d'une  entrée,  d'un  séjour,  d'une  terrasse  de  9  m²,  d'une

cuisine équipée et ouverte sur la pièce de vie, d'une chambre de Maitre

vue mer et de deux autres chambres en suite.Vous serez séduit par la

situation géographique de ce bien et les prestations haut de gamme.Un

garage de 23 m² situé dans une résidence voisine ...

Cannes Croisette: On the 6th floor of one of the most prestigious residences on La

Croisette,  a  130  sqm  dual-aspect  apartment  with  an  exceptional  panoramic  sea

view over the bay of Cannes.The fully renovated apartment is composed of a hall, a

living  room,  a  9  sqm terrace,  a  fitted  kitchen  open  on  the  living  room,  a  master

bedroom  with  a  sea  view,  and  two  other  en-suite  bedrooms.The  location  of  this

property  and  the  high-quality  amenities  are  sure  to  ‘wow'.23  sqm  garage  is  also

includedInformation on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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